

Bonjour Madame Mathadore,

Nous sommes les 9 GS de la classe maternelle de St Cernin de Larche et nous t'envoyons notre réponse au défi maths.

On a utilisé de la laine qu'on a mis sur les 4 serpents.

Puis on a numéroté les bouts de laine comme les serpents parce qu'on a eu peur de ne pas se rappeler quel bout de laine correspondait à quel serpent.

On a placé les bouts de laine côte à côte et on a comparé les longueurs.

On les a rangé du plus petit au plus grand.

On espère qu'on a juste.

A bientôt pour un nouveau défi.

Les GS de st Cernin

